
REQUERIMENTO 08/2018 
 
 

Assunto: Requer o estudo de aumento salarial aos Funcionários Públicos e 
Conselheiros Tutelares do Município.  
 

       Requerente: Claudinei Cáceres Gil - Vereador 
       Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal 

 
 
O vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer à Mesa Diretora que seja solicitado ao Prefeito Municipal o 
estudo de aumento salarial aos Funcionários Públicos e aos Conselheiros 
Tutelares do Município.  
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tendo em vista que no dia 01 de fevereiro de 2018 foi encaminhado ao 
executivo municipal o requerimento 02/2018 com o mesmo assunto, 
Requerendo o estudo de aumento salarial aos Funcionários Públicos e 
Conselheiros Tutelares do Município, na época foi respondido que estava 
sendo feito um estudo sobre a viabilidade.  
Tem o presente a finalidade de um posicionamento deste executivo 

 

Diante disso, solicito a Vossa Excelência o estudo para que seja feito esse 

aumento. 

 

Câmara Municipal de Novais, 03 de agosto de 2018. 
  
 
 
 
 

CLAUDINEI CÁCERES GIL 
Vereador 

 

 


